
最新演讲稿青春励志评语 青春励志演讲稿
(大全6篇)

演讲稿具有观点鲜明，内容具有鼓动性的特点。在社会发展
不断提速的今天，需要使用演讲稿的事情愈发增多。优质的
演讲稿该怎么样去写呢？接下来我就给大家介绍一下如何才
能写好一篇演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

演讲稿青春励志评语篇一

大家早上好，我今天演讲的题目是：我的青春我的梦。

我们每个人都有最美好的青春，但是否想过我们的梦想?

就让青春舞台带我们进入青春梦想!

夏xx是一个热爱跳舞、唱歌的大男孩，但他的父亲让他练习
射箭，无论你是80后的中流砥柱还是90后的新新人类，这都
是我们必须经过的坎坷，父母的不理解，但夏磊从未放弃，
夏磊可能有天分，但如果我们不坚持，他能实现梦想吗?夏磊
完全没有接受过任何专业的训练，但却跳得非常好，为什么?
因为夏xx认为自己跳舞在享受，而丁笑认为自己跳舞在受罪，
我们每个人都有梦想，但如果不是先就是白日做梦，青春是
美好的，梦想是神奇的，我们每个人都拥有了青春，但梦想
实现了吗?如果没有请继续努力，如果已经实现那么恭喜你没
有浪费青春，我相信夏磊会为你高兴和开心，我也是一
样，80后的青春已经悄悄跑掉，我们应该抓住青春的尾巴，
这是一个电视剧，但这是励志的电视剧，对有梦想还没有实
现的朋友，是一种鼓励，对没有梦想的朋友，是一种提示。

我们不应该有梦想吗?不要等到失去才珍惜，世上没有任何后
悔药吃，只要坚持你一定会实现自己的梦想，就怕你自己都
放弃了，我们还能说什么?加油!加油!加油!



让我们把最后的时间交给青春梦想!

我的演讲到此结束，谢谢大家。

演讲稿青春励志评语篇二

各位领导、各位评委、各位青年朋友们：大家好!

我叫，很高兴能够和大家一起探讨追求卓越，奉献青春，这
个话题，今天我要演讲的题目是《甘于奉献，点燃烈火青
春》。

青春，是我们一生中最美丽的季节，她孕育着早春的生机，
展现着盛夏的热烈，暗藏着金秋的硕实，昭示着寒冬的希望，
充满诗意而不缺乏拼搏的激情，时尚浪漫而又饱含着奋斗的
艰辛。当一个人的青春融汇到一个时代、一份事业中，这样
的青春就不会远去，而这份事业也必将在岁月的历练中折射
出耀眼的光芒。

说到这里，我想起了这样一句话：“有的人活着，他已经死
了;有的人死了，他还活着。”生命的意义在于活着，那么活
着的意义又是什么呢?当然不是为了活着而活着，答案只有两
个字，奉献!我们可以设想一下，不付出、不创造、不追求，
这样的青春必然在似水年华中渐渐老去，回首过往，没有痕
迹，没有追忆，人生四处弥漫着叹息。我想，这绝对不是我
们存在的意义。古往今来，有无数能人志士在自己的青春年
华就已经成就了不朽的人生，在这里我来不及一一列举。可
是，有一个人的名字我却不能不提，他是我们永远的学习榜
样，一个最平凡最无私也是最伟大的人。大家知道他是谁吗?
这个传奇人物就是雷锋，他告诫我们说：“青春啊，永远是
美好的，可是真正的青春，只属于那些永远力争上游的人，
永远忘我劳动的人，永远谦虚的人!”我想在座的每一位包括
我自己都可以成为这样的人。



实话，三年前，我刚来工作的时候也有过失落和茫然，感觉
现实不尽如人意，感觉离曾经的梦想总是有一些距离，一度
陷入困惑之中。可是，青春的我是一把刚铸好的刀，不容得
你有片刻的等待和迟疑。我决不能眼睁睁看着这把刀慢慢氧
化，失去光泽，随即斑驳、锈蚀、风化，最后成为一块废铁。
我告诉自己，“只要你是金子，就能放光，只要你斗志昂扬
的面对生活、面对工作，你就会有所获得。”路漫漫其修远
兮，吾将上下而求索。青春是学习的季节，青春是奋斗的岁
月，不要停止我们前进的步伐，因为青春的路正长。有空的
时候静下心来好好看看书，回头想想自己走过的路，为自己
的人生做好一个规划，把自己的理想铭刻在心中，做一个甘
于寂寞，敢于创新、干劲十足的年青人。

我们选择了一机厂，从某种意义上来说，就已经选择了奉献。
远离了都市的繁华，城市的喧嚣，沉淀了心情，在这里驻足、
扎根、守望。我们是失去一些东西，但我们没有失去最为宝
贵的青春。我们也没有辜负自己的青春，我们正用汗水见证
着成长，用奉献丈量着价值在这片原本苍凉的盐碱地上，一
批又一批的新同志变成了老同志，一座又一座新厂房是他们
创造的新生命，闪亮着青春之花的人们在这里绽放，永不凋
零。因为那些花儿已经变成了果实，成为了历史永恒的记忆。
让我把这次演讲作为礼物献给你们吧，献给所有美丽的青春
之花;让我把这次演讲化作誓言，吹响我们年轻人心中奋进的
号角，让她成为我们取胜的基石、前进的动力。

青春不是人生的一段时期，而是心灵的一种状况。如果你的
心灵很年青，你就会常常保持许多梦想，在浓云密布的日子
里，依然会抓住瞬间闪过的金色阳光。我们虽出生于不同的
年代，工作在不同的岗位，但我们拥有一个共同的家，在这
里，我们信守同样的企业精神，写下同样的奉献承诺，拥有
同样的壮美青春。这是一次演讲，更是一次告白。当我满带
着青春的气息，怀揣着沉甸甸的梦想与信念站在这里的那刻，
我的内心是如此的坦荡与激昂，那种难以形容的兴奋与紧张，
我真诚的邀请你们一同分享。



曾子曰：“士不可以不弘毅，任重而道远。”作为青年人，
一个国家、一个民族的希望所在，心中无不闪烁着梦想，那
么现在就是我们努力实现梦想的时候。当前，我厂正处于一
个承前启后，继往开来的转折点，有一大批项目等着我们去
建设，有一系列技术等着我们去攻关，有一大片市场等着我
们去开拓，有一整套的经验等着我们去探索，我们要做的还
有很多很多。纵使艰难险阻，也要努力前行：追求卓越，真
诚回报，释放青春能量，点燃青春梦想。或许我们成不了伟
人，纵使我们平淡一生，但这都不要紧，群星闪烁时我们同
样灿烂，这样的平凡其实是一种伟大。因为只有我们自己清
楚，平凡的岗位需要我们付出，火热的生活需要我们的付出，
构建整个和谐社会需要我们大家一起付出。而这些付出无疑
就是一种奉献，奉献不分大小，没有先后。我们的青春是有
限的，有限的青春因为我们的奉献变得充实、久远。亲爱的
朋友们，工作着是美丽的，凭着岁月赐与我们的年轻臂膀和
满腔热情，全身心地投入到我们所追求的事业中吧，让我们
悄悄的奉献，因为有团烈火正在这里燃烧!

我的演讲到此结束，谢谢大家!

演讲稿青春励志评语篇三

可能很多人都知道，林丹拿了18个世界冠军，很多人会为我
的18个世界冠军感到骄傲。同时也会觉得特别了不起，但是
其实我自己最看重的一个冠军是我的第一个世界冠军——也
就是20xx年汤姆斯杯，在印尼的雅加达，当时的成员里面有
我、鲍春来，还有蔡赟、付海峰、郑波、桑洋都是我们这一
批。1983年年龄段的一批年轻运动员，去承担的一次夺回汤
姆斯杯的一个非常骄傲的里程。所以当时我是非常非常地激
动，也非常地骄傲，这会让我觉得，至少从我五岁开始练羽
毛球没有白练。因为之前父母送我去选择羽毛球，可能会有
些犹豫。从那以后，我开始觉得压力会越来越大也会越来越
被动，因为有很多人对我的要求也会越来越高。



20xx年的雅典奥运会，我相信大家都知道我很遗憾的第一轮
就出局了。在雅典的21天里面，我觉得这是我人生当中最痛
苦的21天，因为第一天比赛结束还要拿着摄像机去给我的队
友摄像，还要给很多还有比赛的中国运动员、我的队友们去
加油。其实对于我这样性格的运动员来讲，我非常地难受，
很难去面对自己结束了这一次重要的比赛。其实当时我很想
回国，很想回到自己的国家和我的家人在一起，我也提出了
这样的要求。但是队伍不同意，因为我代表的是一个队伍、
一个国家。在输球的第一天晚上我印象非常深，我几乎是回
了一个晚上的短信告诉所有的朋友——“你们放心我会很好
很好 ”，其实我心里面非常地难受。因为我相信没有人愿意
在这么重要的一个奥运会，四年一次的奥运会，第一场就结
束。让我最难受的是我不知道要怎么面对所有关心我的人，
甚至我的父母。

当飞机回到国内的时候我又特别害怕，我很希望自己能够在
一瞬间就突然回到自己的房间关起来，能够让所有人都不看
到我。那个时候开始，我把目标放到20xx年的奥运会了，当
时对于我来讲并没有更多的一些把握在20xx年北京奥运会的
赛场上，自己能够拿下北京奥运会的冠军。所以在20xx-2008
年的上半年，我觉得自己好像变成了另外一个人，很难去听
进别人给我的意见。因为自己在当时又要保证足够的自信，
不想太多人说你这个不好那个不好。同时呢，又害怕，
在20xx年那一刻来临的时候你完成不了很多人对你的期望。

所以我印象最深在20xx年、20xx年的那段时间，每一天的训
练当中我摔断了无数的球拍，正因为自己觉得压力非常的大。
而且有点控制不住，也没有更好的办法能够去释放。只能希
望自己在最短的时间里变得更强、再强或者再强一点。因为
只有更强才能在20xx年的北京奥运会赛场上，夺冠的几率才
能大一点点，所以到20xx年即将来临的时候我觉得自己从来
没有过的那种紧张，就是睡觉也会睡不好，吃饭的时候也会
一直想着我的球或者我的对手等等。



从进奥运村开始我就有点封闭自己，不接受任何媒体的采访。
可能在当时很多人眼里会觉得林丹是一个非常非常难搞定的
人，而且非常非常地有脾气，非常非常有个性。我只能找到
这样一个方法尽量地保护自己，能够让自己更好地专心去比
赛。我觉得20xx年的奥运会冠军，其实真的是改变了我的一
生。让更多的人认识了林丹，甚至认可了林丹。但是我觉得
会让我有一点点感觉到伤心的地方。伤感的地方是因为所有
人都把所有的目光放在了决赛赛场上——我跟李宗伟的比赛。
会说林丹那场球打得多么多么的好，我觉得可能很多人并不
在意我的准备，我的的第一场球，我的第二场球，我的第三
场球。所有人都只看到了我最后一个扣杀，李宗伟接不起来，
我振臂欢呼拿了冠军。所有人都觉得“好棒，非常非常好，
太棒了，很喜欢他”。但没有人会知道，在过去的半年、一
年的时间里面我摔坏了多少球拍，发了多少的火。甚至跟教
练吵架，有一些意见的不合，都是为了在20xx年赛场上的最
后那一个球。

其实当进入到20xx年伦敦奥运会备战的时候，我会拿我20xx
年的一些感觉去对比。20xx年我总是会觉得输了我会怎么办，
我不能输，我很怕输，我只能赢。所以我的心态是没有底气
的，非常非常的虚、很害怕失败。而我经过了这样的一个磨
炼以后，拿到冠军以后。到了20xx年，我反而会觉得我允许
自己失败，但是有一点，上场前我只对自己有一点要求——
今天你李宗伟想拿走这枚金牌没有这么容易。蝉联奥运会冠
军以后我休息了大半年，我不再是世界排名第一，也不再是
世界排名第二，我是世界排名一百多。很多人其实在当时已
经开始质疑林丹已经不是最好的，最好的男子单打的运动员
或者他的辉煌已经过去了。因为我记得很清楚，在广州世锦
赛的时候有一个马来西亚的媒体记者问我：“现在所有人都
觉得你不是最好的了，你有什么样的感受?”其实我当时听到
这个话的时候，会有一些难受或者甚至是会有一些愤怒。但
是我只想跟他讲——每个人都有可能会被击败，但是并不是
所有人都会被超越。即便我离开了赛场六个多月我依然有能



力回到这个熟悉的赛场，去给任何的对手制造很大的麻烦。
其实很少人会知道我在离开国家队的六个多月里面我每天都
有训练，几乎每一天包括礼拜天。无论是参加活动、拍广告
甚至去度假，我都带着我自己的体能教练去。

其实讲到这里，我觉得我也很愿意和大家分享在结婚以后我
们一家人到海边去度假。当时其实家里面是不太希望我带体
能教练去，因为这是一个比较私人的放松度假的时间，我和
家里面人也商量了很久。我说一天24小时里面我只希望你能
给我两个小时让我去尽可能地保证自己的竞技状态，我不知
道这样的一个努力到什么时候能够把它表现出来。因为我还
没有宣布什么时候回到国家队、回到赛场。但我总希望当我
决定要回来的时候，自己是和六个月以前没有太大差别的。

从20xx年六月份进入国家队成为中国羽毛球队的一员到现
在20xx年，我的职业生涯已经14年了，经历了三届的奥运会、
四届的亚运会等等无数的大大小小的比赛。我很感谢这样的
一个职业生涯的状态，因为它教会了我很多很多。无论是成
功还是失败其实已经不是那么的直接的重要了。我觉得最重
要的是你对于你的目标的一种态度。有的时候你们可以除了
看到我以外，也可以看到我的对手李宗伟，我不觉得他是失
败的。因为他会让更多人认识他，他通过他的努力让很多人
也认可他，我觉得这就足够了。金牌只是一种标准，不能够
代表所有的，金牌就一定是最好的。因为有的时候我也会向
李宗伟学习，我会去想他输给了我这么多次重要比赛，他为
什么还有这样的目标希望可以继续拿冠军。他能够放下所有
一切继续跟我再拼一次重要的比赛，我为什么不能做到，难
道我一定要背着所有的金牌跟他比赛吗，我觉得绝对不是这
样子的。

演讲稿青春励志评语篇四

老早以前卢梭说：“上帝是用模型来造人的，他在塑造了我
之后，就把那个模型捣碎了。”你看，在这个世界上，你是



唯一的：你，与众不同！单凭这一点，就不该放任惰性滋长，
只有傻瓜才胆小和自卑！

我当过傻瓜，曾经因为相貌相当沮丧。后来我想，没有人能
替代我，我要是不自己出息自己，就不会有跟我一样的人有
出息了。许多女作家丑起来和自己不相上下，说不定哪一天，
一不小心咱也成了作家呢！后来我又找到一个丑才―艺术大
师柯罗，因为他相貌平常，他的母亲几乎陷于绝望。然而柯
罗以他独特、卓越的技巧，以他异常斯文、精致、复杂的画
风超过了同时代的人。你猜他怎么对母亲说？他说：“您知
道不知道，自打创世以来，世间一共只有三个智者：苏格拉
底、耶稣基督和我？”人活着，就该有这份自信！

没有令人赏心悦目的外形，你可以有丰厚的精神积累；

没有左右逢源的性格优势，你可以有坚强的人格力量；

即便你无貌无才，不还可以有我们的传统美德“温柔敦厚”？

你肯定有许多自己独有的宝贝，肯定在某些方面你能干得出
色，任何人都没有理由妄自菲薄！当然，我不是鼓励你为了
哗众取宠而身着奇装异服，为了标新立异而举止反常；不是
说别人大乐你皱眉、别人上课你睡觉、别人说逗死了你
说“真可笑”是与众不同。我所说的与众不同盆含一种向上
的力量，它是与高尚的价值取向相应相和的出类拔萃。认识
到自己与众不同，这仅仅是一个前提和基础，我们借此达到
一种牢靠的平衡，接下来要做的是热情十足地挖掘潜能，坚
韧不拔地优化劣势，以持之以恒的积累期待石破天惊的萌发，
在适合你的那一方面迎接脱颖而出的时刻，完成一份接近完
满的人生！

不要总是用别人的眼睛看待尚不起眼的自己，用你的明亮的、
发展的目光远望未来，为你的明天大胆预言，用最终的成功
惊醒旁人的忽略，你肯定能赢！



看看凡高，他做过店员，学过牧师，当过福音传教士，27岁
开始学画。从海牙到阿姆斯特丹，从巴黎到阿尔再到奥维尔，
除了弟弟提奥，几乎所有的人都认为这个与众不同的“红头
发疯子”一无是处一事无成。可是我们来看凡·高怎样看待
自己，他说：“是的，在我的头脑里，在我大脑的墙背后，
存在着巨大的事物，我将能够给世界某些东西，那也许会使
人们关心一个世纪，也许需要一个世纪去思索。”在他诞生
一百余年后，这高度自信的预言被公正地证实了！

同学们，我们年轻，没有资格轻视自己。我们都是大鸟，都
可以飞离飞远。泰戈尔说过，天空没有留下翅膀的痕迹，而
我已飞过。我们可以有不同的形式和方向，但不可以拒绝飞
翔！来世间一回，如果什么也成就不了，我们将多不甘心！
有人说大学是一生之中唯一一段可以最自由最尽兴最本色地
生活的时光，真的，这是你最好的机会！请辨认出你最鲜亮
的部分，抓住这最好的年华，建立你自己的特色。请记住翅
膀属于天空，请记住年轻只这一次，请记住——你，与众不
同！

我的演讲完毕，谢谢大家！

演讲稿青春励志评语篇五

总是让心声装满期待，总是让梦想连着未来，我们的心海，
是一首纯真浪漫的歌谣，是一条绚丽缤纷的彩带，是跳动着
不知疲倦的音符，是播种着充满希望的.未来!

带着一路风尘，带着对青春的渴望和对五彩梦幻的追求，我
们终于走到一起来了。面对未来和自我的挑战，只有让理想
在这里放飞，青春才可以变得色彩斑斓!

青春如梦，岁月如歌，时不消逝，何能复得?青春是人生中一
段难以磨灭的插曲，它注定是“不平凡”的。它需要我们用
心灵和智慧去诠译，它更需要我们用勇气和自信去充实。当



我们背起行囊，来到了平顶山这个象牙塔，青春就该由我们
来抒写和舔彩了!

人的生命只有一次，生命本来就是脆弱的。但是有了理想的
支撑，生命就可以变得坚强。正因为如此，我们曾经走过的
那段漫长而又充满荆棘的道路，才让我们不悄一顾，我们曾
经用艰辛的汗水冲散了痛苦，用坚强的信念在崎岖的道路上
铺就了一条通往理想的平坦大道,我们要学会珍惜这里的一切，
要在风雨雷电中成长，在坎坷泥泞中拼搏，在惊涛骇浪中奋
进，在险滩暗礁是开阔，我相信美丽的生命，是一团熊熊燃
烧的烈火，是一曲响彻云霄的凯歌。

青春的价值不在于每天忙忙碌碌或者碌碌无为，它需要我们
用心灵去深深地体验和感悟，用理想去选择和造就自己。人
生犹如一个坐标，时间是纵轴，理想是横轴，人生的目标就
在这个坐标中移动。人生就像通往理想的拾级而上的台阶，
每上一步，都会留下不同的印迹，这样我们才会抒写出不同
的人生篇章!

让我们打开美好的心灵，让理想在他乡飞翔吧，不要让它随
着时光流逝。要用青春去奏响生命的乐章，我相信每一个音
符都将是理想的天堂!

激扬青春，放飞理想

总是让心声装满期待，总是让梦想连着未来，我们的心海，
是一首纯真浪漫的歌谣，是一条绚丽缤纷的彩带，是跳动着
不知疲倦的音符，是播种着充满希望的未来!

带着一路风尘，带着对青春的渴望和对五彩梦幻的追求，我
们终于走到一起来了。面对未来和自我的挑战，只有让理想
在这里放飞，青春才可以变得色彩斑斓!

青春如梦，岁月如歌，时不消逝，何能复得?青春是人生中一



段难以磨灭的插曲，它注定是“不平凡”的。它需要我们用
心灵和智慧去诠译，它更需要我们用勇气和自信去充实。当
我们背起行囊，来到了平顶山这个象牙塔，青春就该由我们
来抒写和舔彩了!

人的生命只有一次，生命本来就是脆弱的。但是有了理想的
支撑，生命就可以变得坚强。正因为如此，我们曾经走过的
那段漫长而又充满荆棘的道路，才让我们不悄一顾，我们曾
经用艰辛的汗水冲散了痛苦，用坚强的信念在崎岖的道路上
铺就了一条通往理想的平坦大道,我们要学会珍惜这里的一切，
要在风雨雷电中成长，在坎坷泥泞中拼搏，在惊涛骇浪中奋
进，在险滩暗礁是开阔，我相信美丽的生命，是一团熊熊燃
烧的烈火，是一曲响彻云霄的凯歌。

青春的价值不在于每天忙忙碌碌或者碌碌无为，它需要我们
用心灵去深深地体验和感悟，用理想去选择和造就自己。人
生犹如一个坐标，时间是纵轴，理想是横轴，人生的目标就
在这个坐标中移动。人生就像通往理想的拾级而上的台阶，
每上一步，都会留下不同的印迹，这样我们才会抒写出不同
的人生篇章!

演讲稿青春励志评语篇六

大家好!我演讲的题目是《播撒真诚》!

小学伊始，启蒙老师就教会咱们“朋友”这两个字。不音世
事的我们，脑壳中装下了“朋友”这个词，却远不懂它深刻
的含义。

时间如白驹过隙，斗转星移。转眼，“朋友”这个词已陪伴
我们走过了十来个春秋。

“朋友”真的很深奥、很神秘，始终无法揭开其面纱，至今
也没能完全明白它的内蕴。蓦然回首，却发现自己的人生路



程中，友谊一直陪伴着自己。是友谊陪自已走过那黑色地带，
是友谊陪自已走出那令人迷茫的大草原，是友谊陪自已冲破
那令人窒息的灰色天空。

可是，它有一个前提，在友情土壤里，你必须播种真诚的
心……

撒下真诚的种子，你将收获绿草如茵的友谊;

撒下真诚的种子，你将收获绚丽多彩的友谊;

撒下真诚的种子，你将收获妙不可言的友谊。

播撒真诚的种子高一年级“五四”演讲稿

当我们来到这个世上时，我们什么也没有带来，却又什么

一片晴空。

“桃花潭水深千尺，不及汪伦送我情”。这是诗人李白的友
情，好深!然而，我不要，我只要真诚的友情就好!

“笼鸟槛猿俱未死，人间相见是何年”。这是诗人白居易的
友情，好浓!然而，我不要，我只要真诚的友情就好!

“蜡烛有心还惜别，替人垂泪到天明”。这是诗人杜牧的友
情，好纯!然而，我不要，我只要真诚的友情就好!

我需要简简单单，纯纯粹粹的友情，因为我喜欢，我热忠于
此!

我的演讲完毕，谢谢大家!


